5 Piéces
200 m?
Réf. 5734768
4 000 000 €

WRoquebrune-Cap-Martin
Maison a vendre (06190)
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Cette propriété exceptionnelle bénéficie d'un emplacement privilégié
surplombant la ville et offrant une vue imprenable sur la mer. La Vila
californienne est érigée sur un terrain de 1 887 m2 doté d'une piscine.
Les profondes terrasses a chaque niveau vous permettront de profiter
pleinement de la vue panoramique. A l'intérieur, la vila se compose
d'un spacieux séjour/salle a manger, d'une cuisine attenante et de
quatre grandes chambres en suite avec dressing et salles d'eau/wc. Ne
manquez pas |'opportunité de posséder cette magnifique propriété

dans un cadre idyllique.Les informations sur ...

This exceptional property enjoys a privileged location overlooking the city and
offering breathtaking sea views. The Californian villa is built on a 1,887 sqm plot of
land with a swimming pool. The deep terraces on each level will allow you to fully
enjoy the panoramic view. Inside, the villa consists of a spacious living/dining room,
an adjoining kitchen, and four large en-suite bedrooms with dressing rooms and
shower rooms/wc. Don't miss the opportunity to own this magnificent property in an
idyllic setting.

LUXURY BY BLUE
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence
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